
Protokoll der Vollversammlung des Vereines Inso Haus eO
am Dienstag, 18. April 2023 

Ort: Inso Haus, Josef-Renzler-Str. 2, 39030 St. Lorenzen 

Anwesende Personen vom Vorstand: Philipp Ellecosta, Martin Hilber, Paola Mulliri, Felix
Lechthaler, Marion Kehrer und Hannes Kaser
Entschuldigt abwesend: Markus Hofer und Alexandra Stoll

Anwesende hauptamtliche Mitarbeiter: Arnold Senfter und Iris Achmüller
Anwesende Ehrengäste: Alois Pallua (für die Gemeinde), Elisabeth Pallua (Wahlleiterin),
Joachim Knapp (Jugendreferent) und Waltraud Erharter (Elki) 

Entschuldigt  abwesend:  Martin  Außerdorfer  (Bürgermeister),  Hannes  Pueland
(Sportverein) und Rudi Plank (Repair Caffe)

Anwesend sind einige Jugendliche und Eltern sowie Interessierte.

Die Sitzung beginnt pünktlich um 19.00 Uhr

Top 1) – Begrüßung
Der Präsident Philipp eröffnet die Vollversammlung und begrüßt alle Anwesenden.

Top 2) – Genehmigung des Protokolls der letzten Vollversammlung
Bei  einer  Enthaltung  wird  das  Protokoll  der  letzten  Vollversammlung  vom  Jahr  2022
genehmigt.

Top 3) – Tätigkeitsbericht 2022 und Programm 2023
Iris  beginnt  mit  dem Tätigkeitsbericht  vom letzten  Jahr  und teilt  den  Anwesenden die
verschiedenen  Tätigkeiten  mit:  alltägliche  Aktionen,  Spieleabende,  Projekte,  Ausflüge,
Kochabende,  Meerreise,  verschiedene  Turniere,  Fahrt  ins  Gardaland  u.  Area  47,
Mai:Rock, Gitschentage, Jugendpartezipation in der Gemeinde und vieles andere mehr…
Seit dem Juli 2022 hat der Verein 2 Vollzeitstellen für die hauptamtlichen Mitarbeiter. 

Arnold berichtet, dass von Seiten der hauptamtlichen Mitarbeiter sowie vom Vorstand viel
Zeit investiert wurde in die Planung und Durchführung vom Umzug ins neue Inso Haus,
welcher Ende des Jahres 2022 / Anfang Jahres 2023 erfolgt ist.

Die Band „die 4 lustigen 3“ lockern mit einem Lied den Vortrag auf. 

Sodann erfolgt eine Fotopräsentation der durchgeführten Tätigkeiten und Ausflüge.
Im heurigen Jahr 2023 ist das Programm ähnlich wie im letzten Jahr. Die Öffnungszeiten
im Inso Haus bleiben vorerst gleich wie bisher.



Neuerungen gibt es in Montal, wo von nun an auch Iris die Jugendlichen betreut. Weiters
ist für die „Montila“ Jugendlichen jeden 2. Donnerstag von 19 – 21 Uhr das Inso Haus
exklusiv „reserviert“.
Weiters werden nun auch „Buibntoge“ durchgeführt. 
Für das neue Inso Haus hat der Vorstand bzw. die Hauptamtlichen Zeit investiert in die
Erstellung eines neuen Logos und einer neuen Webseite. 
Die Koordinierung der verschiedenen Tätigkeiten im Haus erfolgt federführend vom Verein
– es soll „Raum“ gegeben werden unseren „Nachbarn“ dem Elki, der Werkstatt, anderen
Vereinen, interne Veranstaltungen, Kindergeburtstage und auch externen Veranstaltungen.

Top 4) – Kassabericht 2022 und Bericht der Rechnungsrevisoren
Unser  Kassier  Martin  trägt  den  Kassabericht  vor.  Dieser  wurde  von  den
Rechnungsrevisoren Dr. Hilber und Dr. Pallua geprüft und die Finanzgebahren wurden als
korrekt bestätigt. Die Vollversammlung entlastet den Vorstand.
Martin berichtet im Namen des abwesenden Vorstandsmitgliedes Markus, dass zukünftig
das Buchhaltungssystem aller Vereine vom 3. Sektor umgestellt werden muss, welches
bekanntlich  sehr  viel  Mehraufwand  bedeutet.  Zum Glück  des  Vereines  haben  wir  mit
Markus jedoch einen Experten auf diesem Gebiet, was die Arbeit wesentlich erleichtert. 

Philipp  bedankt  sich  bei  allen  Geldgebern  (Gemeinde,  Land),  Sponsoren  (Raika,
Bildungsausschuss)  und sonstigen Spendern,  welche den Verein  finanziell  tragen  und
unterstützen.

Top 5) - Haushaltsvoranschlag
Im  Jahr  2022  waren  Sonderausgaben,  welche  die  Umzugskosten  und
Einrichtung/Ausstattung vom neuen Inso  Haus  betreffen.  Weiters  haben wir  noch  aus
einem Sonderfonds vom Land Geld erhalten für den Ankauf eines Vereinsbusses, welchen
wir hoffentlich demnächst erhalten und ebenso sind die Personalkosten gestiegen, da Iris
seit dem Sommer 2022 die Vollzeit Stelle innehat.

Abgesehen  von  den  oben  genannten  Sonderausgaben,  werden  die  Kosten  für  das
laufende Jahr 2023 ähnlich sein wie in den Jahren vorher.

Die Band „unterbricht“ mit einem weiteren Lied die Vollversammlung.

Top 6) – Neuwahlen des Vereinsvorstandes 2023 – 2026
Der Präsident  Philipp bedankt  sich beim Vorstand für die geleistete Arbeit;  weiters bei
Paola und Alexandra, welche sich für die neue Periode nicht mehr zur Wahl stellen und
verabschiedet sie mit einem kleinen Geschenk.
Elisabeth  Pallua  leitet  die  Neuwahlen  und  stellt  die  Kandidaten  vor  für  den  neuen
Zeitraum. Alle Kandidaten stellen sich kurz vor und wir dürfen 2 neue, junge und motivierte
Vorstandsmitglieder begrüßen, nämlich Sandra Freiberger und Mathias Steinhauser.
Per  Akklamation  werden  alle  Kandidaten  von  der  Vollversammlung  bestätigt  und  der
Vorstand besteht wie bisher aus 8 Personen.

Top 7) – Ernennung der Rechnungsrevisoren
Dr. Hilber und Dr. Pallua bleiben auch zukünftig die Rechnungsrevisoren.

Top 8) – Ernennung des Schiedsgerichtes
Auch  hier  hat  es  keine  Änderung  gegeben;  das  Schiedsgericht  besteht  aus  Dagmar
Dantone, Sylvia Ellecosta und Roland Zimmerhofer.



Top 9) – Grußworte der Ehrengäste
Joachim Knapp in seiner Funktion als Jugendreferent der Gemeinde dankt dem Verein
und vor allem den Hauptamtlichen für die durchgeführten Tätigkeiten und es freut ihn,
dass „viel Leben im Haus passiert“. Im heurigen Jahr wird von Seiten der Gemeinde der
restliche Umbau in der Sportzone, sprich rund ums neue Inso Haus durchgeführt und dann
ist die Zone als solche komplett. 
Barbara/Elki  ergreift  ebenso  das  Wort  und  teilt  uns  mit,  dass  auch  ihr  Verein  regen
Zuspruch erfährt und freut sich auf das gute Miteinander der Vereine.

Die Band spielt ein weiters Lied.

Top 10) – Allfälliges 
Nachdem beim letzten Tagesordnungspunkt keine Wortmeldungen erfolgen, eröffnet der
Präsident Philipp das Buffett.

Sitzungsende: 20.20 Uhr
Protokollführer: Hannes Kaser


